



# "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

## ADRIANA Y SU VIAJE

Autoría: SARA H. S. - 10 años



# Adriana y su vida

En un pueblo pequeño de Alemania había una niña llamada Adriana.

Leía muchos libros sobre pingüinos, le apasionaban, quería ser bióloga marina.

Fue a la escuela como todos los niños y niñas de su pueblo, al cabo de unos años llegó la hora de ir a la universidad y la dejaron ir.

No tenían dinero en su casa, pero estudiaba en casa y conseguía libros de la biblioteca.

Un día en la radio oyó que iba a haber una expedición a la Antártida, ella quería ir.

Entonces, preguntó al director de la expedición si lo podrían llevar.

-Podría llevarme con usted, me gustaría investigar la vida de los pingüinos.

-No, una mujer no puede venir.- le decía el director.  
Al cabo de unos días era el viaje y ella se moría de ganas.

Así pues, se disfrazó de hombre y se coló en el barco.

Cuando llegaron se mareó con lo que vió, y así cumplió su sueño, trabajó intensamente y todos admiraron su trabajo, pero pensaban que era un hombre.

Cuando regresó a Alemania volvió a su casa y los padres la recibieron con los brazos abiertos.

Publicó sus investigaciones en revistas científicas con el seudónimo de un hombre, Derek.

El padre leía todos los días las revistas de un tal Derek que le encantaban.

Adriana le dijo a su padre que ella era Derek, quedó asombrado por el trabajo que hizo su hija.

Desde entonces su padre ayudó a su hija y a los demás chicos, que las mujeres tendrían que tener las mismas oportunidades que los hombres para dedicarse a lo que quisieran. Y el trabajo de Adriana fue valorado como se merecía.

